



Se mantiene aumento de contagios; ayer, 34 mil 661

• Por Daniela Wachauf
mexico@razon.com.mx

EN LAS ÚLTIMAS 24 horas, México registró 34 mil 661 casos confirmados de Covid-19 y 107 fallecimientos. El martes pasado documentó 34 mil 095 contagios y 134 decesos, lo que refleja dos días consecutivos con 34 mil infecciones —un aumento 1.66 por ciento— y más de 100 defunciones, de acuerdo con el Informe Técnico de la Secretaría de Salud (Ssa).

En defunciones refleja una disminución de 27, lo que representa 20.15 por ciento. La ocupación hospitalaria en camas generales y con ventilador mecánico para pacientes críticos se mantiene por tercer día consecutivo en 18 y cinco por ciento, respectivamente.

Desde que inició la pandemia y hasta ayer se han confirmado seis millones 523 mil 019 contagios y 326 mil 764 muertes.

Las entidades que acumulan el mayor número de casos son Ciudad de México, Estado de México, Nuevo León, Guanajuato, Jalisco, San Luis Potosí, Tabasco, Veracruz, Puebla y Sonora.

Al corte de información

de ayer se tienen 220 mil 150 infecciones activas, con una tasa de incidencia de 169.2 por 100 mil habitantes, del 7 al 20 de julio de este año.

La distribución por sexo en los casos confirmados muestra un predominio en mujeres del 52.8 por ciento. La mediana de edad, en general es de 38 años. En las defunciones confirmadas muestra un predominio del 62 por ciento en hombres. La mediana de edad en los decesos es de 64 años.

La dependencia federal recomendó a la población atender las medidas sanitarias, como el uso correcto de cubrebocas, sana distancia, lavado frecuente de manos o uso de gel antibacterial, y ventilación de espacios.

Por otra parte, ayer arribó al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) "Benito Juárez", el séptimo embarque de vacunas pediátricas contra Covid-19 de Pfizer-BioNTech, con un millón

002 mil dosis envasadas, con lo cual suman siete millones 008 mil biológicos recibidos de esta farmacéutica que se destinan a la inmunización de niñas y niños de 5 a 11 años.

18

Por ciento

se mantiene la ocupación de camas generales